



## NHPC célèbre son capital féminin

### Partager les savoir-faire entre femmes

Cette année encore, NHPC s'est joint à la communauté internationale pour célébrer la 39<sup>ième</sup> édition de la Journée Internationale des Droits de la Femme (JIF), le 08 mars 2024 sous le thème : « investir en faveur des femmes : accélérer le rythme ».

Pour cette édition, les femmes de NHPC, dénommées les Amazones, se sont réunies à la Nachtigal Camp à Batchenga, où elles ont animé des ateliers pratiques portant sur la prévention du cancer du col de l'utérus, les premiers gestes secours pour les bébés et les enfants et la base de la dermo-cosmétique, de la couture et du tricot.

Ces ateliers avaient principalement pour objectifs le partage de savoir faire entre elles et la valorisation des métiers très souvent négligés mais qui contribuent à l'autonomisation de la femme.

Pour NHPC, la Journée Internationale des Droits de la Femme est une occasion de plus pour célébrer les 43 femmes que compte son capital humain, dont la valeur est reconnue à juste titre. D'ailleurs, 3 d'entre elles siègent au Comité de Direction de l'entreprise et plusieurs occupent des fonctions managériales.



Quelques images de la célébration de JIF à NHPC